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Cesfam de Antofagasta 
quieren la acreditación 

Actualmente la CMDS 
cuenta con dos estableci- 
mientos de Atención Prima- 
ria acreditados por la Supe- 
rintendencia de Salud: Ces- 
fam “Dra. María Cristina 
Rojas” y Laboratorio Clínico 
“Sarita Núñez”. Esta lista 
podría aumentar debido a 
que dos Centros de Salud 
(Valdivieso y Juan Pablo II) 
iniciaron hace pocos días el 
trámite para recibir la acre- 
ditación de calidad que 
otorga la entidad que regu- 
la y fiscaliza a las institucio- 
nes de salud públicas y pri- 
vadas. 

La acreditación es un proce- 
so periódico de evaluación 
al que se someten los cen- 
tros de salud, para verificar 
que cumplen con una serie 

de estándares de calidad y 
deseguridaden la atención, 
'normados por el Ministerio 
deSalud. 
Esta acreditación, permite 
que los usuarios reciban 
una atención de calidad, 
con la máxima seguridad 
posible, lo que evitará erro- 
res durante el proceso de 
atención y aumentará su sa- 
tisfacción y bienestar. 
Además, también genera 

  

HICIERON VISITA A CESFAM. 

mayor seguridad en los pro- 
cesos internos, ya que se 
cuenta con protocolos uni- 

formes que permiten mini- 
mizarel riesgo deerroresen 
la atención delos usuarios y 
así evitar accidentes. O   

Estudiantes participaron de foro bilingije 

Como una forma de con- 
solidar el compromiso 
con espacios de formación 
y reflexión académica en 
torno ala educación bilin- 
gúie, estudiantes de pri- 
mer año de la carrera de 
Pedagogía en Inglés de la 
Universidad de Antofagas- 
ta, participaron del Pri- 
mer Foro sobre Educación 
Bilingúe en Chile: Insights 
into Mind, Language and 
Identity, organizado por 
la Doctora Mackarena 

Kartsevski, académica de 
la Universidad de Talca. 

La iniciativa surgió a par- 
tir de una invitación de la 
Sociedad Nacional de Pro- 
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ESTUDIANTES DE LA UA FUERON PARTE DEL FORO BILINGUE. 

fesores de Lenguas Ex- 
tranjeras en la Enseñanza 
Superior (Sonaples) y de la 
cual participaron cerca de 
25 estudiantes, 
La actividad contempló la 

realización de seminarios 
dirigidos por estudiantes 

con temas como bilingúis- 
mo y cognición, salud 

mental, identidad y expo- 
sición lingúística. 9 

  

Fusionarán dirección de 
seguridad pública y ciudadana 
La medida fue aprobada de forma 
unánime por el Concejo Municipal 
para mejorar la gestión en seguridad. 

Redacción / Fabiola Vega M. 
La Estrella 

omo parte de un 
C proceso de reestruc- 

turación institucio- 
nal orientado a optimizar 
los recursos, fortalecer la 
gestión y mejorar la aten- 
ción a las necesidades de 
la comunidad en materia 

de seguridad, el Concejo 
Municipal de Antofagasta 
aprobó de forma unáni- 
me la fusión de la Direc- 

ción de seguridad pública 
y ciudadana. 

Con esto, se unificarán 
las competencias y fun- 
ciones que anteriormente 

se gestionaba de manera 
separada, lo que permiti- 
ría una mejor coordina- 
ción operativa, mayor efi- 
ciencia administrativa y 
una respuesta más inte- 
gral a las demandas ciu- 
dadanas en temas de pre- 
vención del delito, convi- 
vencia y protección. 

“Venimos a corregir 
una situación que llevaba 
mucho tiempo y era difí- 
cil de entender por parte 
de la ciudadanía. Tenía- 

mos una dirección de Se- 
guridad Pública y una de 

Seguridad Ciudadana que 
hacían prácticamente lo 
mismo. Hemos trabajado 

estos meses para conci- 
liar los reglamentos y los 

organigramas de ambas 
direcciones y hoy están 
fusionadas con la aproba- 
ción del concejo y esto se- 
ráel puntapié inicial para 
irtrabajando luego con la 
nueva Asociación de Mu- 
nicipios, generando más 
espacio, más infraestruc- 
tura, equipamiento y per- 
sonal para darle más se- 
guridad a nuestros veci- 
nos”, dijo el alcalde Sacha 
Razmilic. 

En tanto, Gonzalo Cas- 
tro, Director de Seguri- 
dad Pública, explicó que 
“la fusión en una sola di- 
rección es absoluta y 
completamente coheren- 
te con lo que señala el Sis- 
tema Nacional de Seguri- 
dad Pública y la responsa- 
bilidad que recae en las 
municipalidades”. 

Además, explicó que 
“estamos seguros que es- 
ta iniciativa conjunta- 
mente con otras que es- 
tán en desarrollo y con 
una fuerte inversión en 
tecnología y la conforma- 

CONCEJO MUNICIPAL APROBÓ DE FORMA UNÁNIME LA FUSIÓN DE AMBOS DEPARTAMENTOS. 

ción de la Asociación de 
Seguridad, creará un sis- 
tema robusto para hacer 
un cambio cualitativo y 
cuantitativo de las condi- 
ciones de seguridad que 
tiene nuestra comuna”. 

Por otra parte, la con- 

cejal Carolina Rivera, ex- 
presó que “consolidar to- 
do en una sola dirección, 
permitirá dirigir de una 
manera más expedita y 
más rápida, también per- 
mitirá poder contar con 
más fiscalizadores”.   

La nueva Dirección fu- 
sionada mantendrá el 
nombre de seguridad pú- 

comenzará su eta- 

¡al de ajuste opera- 
tivo y reasignación de 
funciones del personal ac- 
tual. O 
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Lanzan una nueva 
versión de Hackamine 
para jóvenes talentos 
0 Hasta el 22 de agosto 
estarán abiertas las pos- 
tulaciones para la VII ver- 
sión de“Hackamine:Ta- 
lentos para la Industria 
4,0”, iniciativa impulsada 
por BHP en conjuntocon 
el Consorcio HEUMA, y 
que cuenta con el apoyo 
de ChileGlobal Ventures 
de Fundación Chile. 
Esta iniciativa, a la que 
podrán postular estu- 
diantes universitarios de 
últimoaño y/o recién 
egresados decarrerasde 
Ingeniería y Ciencias dela 
Universidad de Antofa- 
gasta y Universidad Cató- 
lica del Norte, tiene como 
objetivo abrir nuevas 
oportunidades y acercar 
la minería a jóvenes que 
quieren desarrollarse pro- 
fesionalmente en este 
sector, a través de la reso- 
lución de desafíos reales 
dela industria. 
Losinteresados pueden 
postular enel sitio 
www.hackamine.cl.O
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